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Что помогает повысить
 показатели в животноводстве - стр. 3

Тема дня

Как живёшь, моё село?
Буньковское поселение - стр. 2 

Спрашивали-отвечаем

Как работает
моногоспиталь?

Так повелось ещё с советских вре-
мён,  День автомобилиста отмечается 
в последнее воскресенье октября. В 
этом году он выпал на 25 число. 

Сейчас уже трудно представить нашу 
жизнь без машин. С каждым годом на 
дорогах страны их становится больше 
и больше. И к месту вспомнить слова 

Остапа Бендера из «Золотого телёнка»: 
«Автомобиль – не роскошь, а средство 
передвижения». 

К нам в редакцию в последнее время 
часто поступают звонки от читателей 
«Знамёнки» с просьбой рассказать, как 
в Упоровском моногоспитале проходят 
лечение люди с диагнозом COVID-19, 
сколько времени оно длится, сколько 
в нём больных, откуда они поступают. 
На эти вопросы ответил главный врач 
областной больницы № 12 (г. Заводо-
уковск) Николай СИПАЧЁВ:

 
– В настоящее время госпиталь раз-

вёрнут на 130 коек. Как и во всей области, 
их занятость составляет порядка 80–85 
процентов, в какие-то дни доходит до 100 
процентов. Но это динамическая цифра. 

В моногоспитале находятся пациенты 
до тех пор, пока им нужна стационарная 
терапия – не всегда до полного выздо-
ровления. При стабилизации состояния, 
на фоне улучшения, лечение продолжа-
ется амбулаторно. Его длительность в 
больнице зависит от степени поражения 
лёгких, исходного состояния пациента, 
преморбидного фона (предшествующее 
и способствующее развитию болезни со-
стояние организма) и др. Если течение 
заболевания не осложнённое, то ориен-
тировочно на 7 сутки пациенты могут быть 
выписаны для дальнейшего амбулатор-
ного лечения с режимом самоизоляции. 

Госпиталь обслуживает Упоровский, 
Ялуторовский, Исетский, Омутинский, 
Юргинский районы, Заводоуковский го-
родской округ и город Тюмень при необ-
ходимости (эти районы мы обслуживаем 
вместе с Омутинским госпиталем).

Поэтому всем, кому будет показано 
стационарное лечение, – оно будет обе-
спечено. Госпитализация наших жите-
лей возможна и в другие медицинские 
учреждения региона – в том числе в 
зависимости от их тяжести состояния. 
Пациенты, которые проходят лечение в 
моногоспитале, не все с подтверждённой 
коронавирусной инфекцией, у многих из 
них пневмония.

Упоровский госпиталь оснащён всем 
необходимым оборудованием. На случай 
увеличения потребности, департамент 
здравоохранения его закупает допол-
нительно. Чтобы проводить терапию на 
основании всех последних методических 
рекомендаций Минздрава России, меди-
каментов также достаточно.

Медработники в госпитале в полном 
объёме обеспечены средствами инди-
видуальной защиты. Каждую неделю 
они сдают тесты на коронавирусную 
инфекцию.

Подготовила к печати 
Людмила ПАВЛОВА.

Единая ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ по 
вопросам коронавирусной инфекции: 

Информация оперативного штаба 
Тюменской области на 23 октября по 
заболеванию коронавирусом

За минувшие сутки:
- 141 новый случай заболевания (всего 

с начала пандемии - 12 275);
- 56 человек выздоровели (за весь 

период - 8 292);
- 9 детей заболели за минувшие сутки;
- 20 пациентов на ИВЛ (из общего числа 

болеющих);
- 1 828 человек остаются под медицин-

ским наблюдением;
- 2 068 человек находятся на пере-

вахтовке.
За весь период пандемии в Тюменской 

области скончались 56 пациентов с коро-
навирусом.

Оперштаб.

Владимир Василенко водит автобусы уже 34 года.

Как избежать заболевания 
гриппом? - стр. 6

8-800-234-35-22.

Юных пассажиров перевозит 
опытный водитель
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Фотофакт 25 октября – День работников автомобильного 
и  городского пассажирского транспорта

Уважаемые работники и ветераны автомобильного и городского пассажирского транспорта!
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Пассажирский транспорт не зря называют общественным, ведь от его слаженной и точной работы 

напрямую зависит жизнь огромного числа людей, а в транспортной отрасли успешно трудятся десятки 
тысяч тюменцев. Они обеспечивают транспортную доступность и комфорт для жителей региона, пере-
возят грузы и способствуют развитию отраслей экономики.

Благодаря самоотверженному труду, внимательности и ответственности в Тюменской области обе-
спечиваются безопасность и качество пассажирских перевозок. 

Уважаемые друзья! Спасибо за вашу важную и необходимую людям работу! 
Низкий поклон ветеранам, которые заложили славные традиции на автотранспортных предприятиях 

региона и передают свои знания и опыт молодым водителям и техникам. Так поддерживается связь 
поколений и обеспечивается успешное развитие транспортной отрасли в регионе. 

Желаю вам безупречного и безопасного вождения, здоровья, счастья, мира, благополучия и дальней-
шей успешной работы на благо жителей Тюменской области! С праздником!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые работники и ветераны автотранспортных предприятий,

автомобилисты Упоровского района!
Поздравляю вас с Днём работников автомобильного и городского пассажирского транспорта!

Этот праздник объединяет и тех, кто выбрал водительское дело своей профессией,  и автомобилистов-
любителей.  Непрерывность автомобильного сообщения между населёнными пунктами, своевременность 
доставки грузов, пассажирские маршруты - всем этим мы пользуемся благодаря добросовестности, 
профессионализму, ежедневному труду водителей. Это нелёгкий труд, требующий высокой самоотдачи, 
мастерства и ответственности. Спасибо вам за понимание всей степени значимости вашего дела, за 
терпение и преданность выбранному делу. Отдельные слова благодарности ветеранам отрасли, на-
стоящим мастерам, не допустившим ни одной аварии в течение многих лет. 

Желаю всем вам  безопасных и лёгких дорог, надёжной техники, взаимопонимания и взаимоуважения 
в пути, крепкого здоровья, счастья и благополучия.

Леонид САУКОВ, глава района.

Этот день своим праздником 
считают не только профессио-
налы, но и  те, кто имеет личный 
автомобиль.

Водители бывают разными. 
Кто-то крутит баранку больше-
груза, кто-то работает таксистом, 
кто-то развозит хлеб да молоко. 
А кто-то возит учеников. Это во-
дители школьных автобусов. Их 
пассажиры – народ неугомонный, 
шумный, одним словом – дети. Об 
этом и табличка с надписью пред-
упреждает. Да и по цвету автобуса 
– ярко-жёлтому – можно сразу по-
нять, кто находится в его салоне.    

Емуртлинское сельское по-
селение в районе одно из самых 
крупных. В нём 10 населённых 
пунктов. В каждом из них про-
живают дети, которые учатся в 
школе или посещают детский 
сад. Поэтому и автобусов для 
доставки ребят надо несколько. В 
автопарке школы шесть единиц 
техники. На одном из автобусов 
с красивым названием «Аврора», 
кстати, самым большим в районе 
(рассчитанном на 34 места, тогда 
как ПАЗики перевозят по 22 чело-
века) трудится опытный водитель 

с большим стажем за плечами 
Владимир Василенко.

Родился и вырос он в Казах-
стане в городе Кокчетаве.  После 
восьмого класса устроился на 
завод, где делали кислородно-
дыхательные аппараты. Сначала 
был подсобным рабочим, потом 
слесарем механосборочных ра-
бот. Отслужив в армии, трудился 
помощником машиниста тепло-
воза.  А 1986-м, после того как 
получил права с категорией «Д», 
стал водителем автобуса.  И вот 
уже 34 года Владимир Сергеевич 
не изменяет своей профессии. 
Сначала возил пассажиров на 
городском транспорте. Когда с 
семьёй переехал в Упоровский 
район, его взяли на работу води-
телем автобуса в совхоз «Емурт-
линский». А с 2002 года и по сей 
день трудится в школе.

Его рабочий день начинается  
очень рано. Уже в 6.15 утра, а 
если на улице холодно, то и рань-
ше, вместе с механиком готовит 
автобус  к выезду. Проверяется 
техническое состояние транс-
порта, прогревается салон, чтобы 
детям было комфортно и тепло, а 
главное, безопасно добираться до 

школы. В семь часов Владимир 
Василенко уже совершает первый 
рейс. Сначала едет в Слободчики, 
где забирает школьников и дошко-
лят. В п. Емуртлинском малыши 
отправляются в детский сад, а на 
их места усаживаются ученики на-
чальной школы. Их водитель везёт 
в Емуртлу.  Потом совершает вто-
рой рейс по этому же маршруту, 
так как за одну поездку все ребята 
не вмещаются в автобус.

После окончания уроков  раз-
возит учащихся, а вечером дет-
садовских ребятишек по домам. И 
так изо дня в день. А помимо этого, 
приходится доставлять спортсме-
нов на районные соревнования, 
самодеятельных артистов на раз-
личные мероприятия.

Директор школы Елена Глуш-
кова о Владимире Василенко 
отзывается как о классном специ-
алисте. «К своей работе Владимир 
Сергеевич относится добросо-
вестно. Он очень ответственный, 
доброжелательный, любит свою 
профессию, болеет душой за 
своих маленьких пассажиров», 
– говорит Елена Владимировна. 

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.
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Юных пассажиров перевозит 
опытный водитель

В Упоровском районе завершается установка интеллектуаль-
ных приборов учёта электроэнергии. В 2020 году специалисты 
сетевой компании АО «Россети Тюмень» установят 357 современ-
ных счётчиков в Упорово и других населённых пунктах района. 

Как рассказал начальник участка реализации услуг Упоровского 
РЭС филиала «Россети Тюмень» Александр Тросель, отличи-
тельной особенностью новых приборов являются: двухтарифная 
оплата потреблённой энергии, автоматическая передача показа-
ний в систему учёта, возможность дистанционного включения и 
отключения электропитания объектов.

Напомним, работа по замене счётчиков на интеллектуальные 
в Упоровском районе началась в 2011 году. К концу текущего 
года их количество на подстанциях и у потребителей составит 
9 294 штуки.  

Вера ЛИПУХИНА.

Показания передаются
автоматически

Как живёшь, моё село?

В Осеевой состоялись субботники
В Осеевой прошло общее собрание граждан, на котором был 

принят ряд решений по очистке территории села. С 17 октября 
приступили к уборке заброшенных участков. За это время со-
стоялось несколько субботников, в которых участвовали многие 
осеевцы, в том числе и депутат сельской думы Любовь Кожевни-
кова. Активисты очистили от сорной травы заброшенные участки 
по улицам Береговой и Песчаной, где нет домов, а также вместе 
с детворой прибрали детскую площадку.

Школьники стали призёрами фестиваля
Детский коллектив «Маска» Буньковской школы 19 октября 

принял участие в муниципальном этапе фестиваля школьных 
спектаклей «Премьера-2020», посвящённом «Году памяти и сла-
вы» в честь 75-летия Победы в Великой Отечественной войне. 
Он набрал 60 баллов и занял почётное третье место. Ребята инс-
ценировали отрывок из произведения  Эммануила Генриховича 
Казакевича «Звезда». 

Начальная школа готовится к балу
Осень – причудливая пора. Она расстилает жёлтые покрывала 

на поля, разбрасывает разноцветные листья по дорожкам, при-
носит запах свежести и лёгкого морозца. Именно ей посвящено, 
ставшее уже традицией, мероприятие для младших классов. 
Каждый год в начальной школе в октябре проводится «Осен-
ний бал». Несмотря на пандемию, ребята с азартом готовятся 
к празднику. Они вместе с родителями и педагогами мастерят 
поделки из фруктов, овощей и других природных материалов. 
Рисуют картинки, создают фотоколлажи, на которых изображена 
осенняя природа, репетируют концертные номера с песнями, 
стихами и сценками.  

Ребята посетили весёлую игровую программу
В сельском Доме культуры состоялась детская конкурсно-

игровая программа «Вытворяшки». Ребята резвились от души, 
участвовали в подвижных играх, разгадывали загадки про фрукты, 
собирали вещи для путешествия, танцевали на флешмобе и от-
гадывали музыкальные мелодии. 

От мероприятия дети получили заряд бодрости и хорошего 
настроения.

Игровая программа прошла с соблюдением всех мер защиты 
от коронавирусной инфекции. 

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Буньковское 
сельское поселение

Из почты редакции

Воспитатель - профессия 
особая. Уж очень большие за-
дачи стоят перед этими заме-
чательными людьми. Именно 

Воспитатель может стать 
волшебником

они строят «фундамент» для 
будущего развития ребёнка. 
Наверное, поэтому все воспи-
татели немного волшебники...

Совсем недавно в группе 
«Фантазёры» Упоровского дет-
ского сада «Солнышко» прохо-
дило познавательное меропри-
ятие. Малыши вместе со своей 
воспитательницей Натальей 
Подшиваловой  путешествовали 
по страницам сказок. Ребята 
выполняли развивающие интел-
лект-задания, танцевали и от-
гадывали загадки из волшебного 
сундучка. Также они приняли 
участие в театрально-игровой 
постановке по мотивам сказки 
«Репка». 

На протяжении всего меро-
приятия Наталья Васильевна 
хвалила детей, повышая их 
самооценку. 

Работая в детском саду, вос-
питатель вкладывает доброту и 
любовь в каждого ребёнка. 

Уверена, что у такой «вол-
шебницы» и все дети хорошие и 
талантливые!

Инна БАРСУКОВА, 
музыкальный 

руководитель детского 
сада «Солнышко». Малыши поучаствовали в сказке «Репка».
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Люди земли упоровской

Дела и заботы фермы

За значительный вклад в 
развитие системы общего об-
разования Галине Ивановой 
присвоены почётные звания: 
«Отличник народного просве-
щения», «Вожатый-методист», 
«Ветеран педагогического 
труда». Её имя внесено в Книгу 
Почёта «Золотой фонд педаго-
гов Упоровского района». 

Малая родина Галины Ана-
тольевны – деревня Тютрина. 
Выросла она в дружной много-
детной работящей семье. Как 
старшей, ей приходилось нян-
чить младших братьев и сестёр. 
Тогда и зародилось желание 
стать педагогом. В 1967 году по-
ступила на школьно-пионерское 
отделение Тюменского педучи-
лища. Получив профессию, вер-
нулась в родные края и начала 
работать старшей пионерской 
вожатой в Буньковской средней 
школе.

 Молодость, энтузиазм, трудо-
любие и желание сделать жизнь 
сельских ребятишек интересной 
и полезной принесли свои плоды. 
Творческий и вдумчивый подход 
способствовал успеху всех её 
начинаний. Пионерская дружина 
под руководством Галины Анато-
льевны стала одной из лучших 
в районе и области по сбору ле-
карственного сырья, макулатуры 
и металлолома, по тимуровской 
(волонтёрской) работе. 

Энергичная и деятельная 
через участие в делах она раз-
вивала у ребят инициативу, са-
мостоятельность. Терпеливо, но 
последовательно и настойчиво 
помогала развитию и станов-
лению личности школьников. 
Часто приходила в октябрятские 
группы, проводила беседы с 
учащимися начальной школы, 
привлекала к работе с ними пи-
онеров. Помогала октябрятским 
вожатым, тактично подсказыва-
ла, советовала, направляла их 
деятельность. Как тонкий пси-
холог и мудрый педагог, пони-
мала, что необходимо отмечать 
любой даже самый маленький 
успех ребёнка, чтобы внушить 
ему уверенность в себе. Это 
требуется для правильного 
формирования полноценной и 
гармоничной личности подрост-
ка. В этом Галина Анатольевна 
видит главный принцип воспи-
тания. «Учитель должен быть 
чутким и внимательным, чтобы 
понять, умело и вовремя под-
держать ребёнка в его жизни и 
поступках», – уверенно говорит 
педагог. 

Более четверти века Галина 
Иванова была одной из лучших 
среди старших пионервожатых, 

Продолжает воспитывать 
молодёжь
организаторов внеклассной и 
внешкольной работы в районе.

Почти десять лет трудилась 
учителем начальных классов, 
вела детей по первым тропинкам 
школьных знаний, прививала им 
любовь к труду. Благодаря её 
незаметному педагогическому 
сопровождению разрабатыва-
лись планы коллективных дел, 
решались общие задачи. 

Уже находясь на заслуженном 
отдыхе, она охотно поддержала 
идею директора школы о созда-
нии музея и с воодушевлением 
взялась за её реализацию. Дол-
гое время руководила краевед-
ческой работой в образователь-
ном учреждении. Благодаря её 
усилиям в 2010 году буньковские 
краеведы заняли первое место 
в районном смотре-конкурсе 
школьных музеев. Они также 
были в числе лучших по итогам 
районной экспедиции «Мужеству 
забвения не бывает», посвящён-
ной 70-летнему юбилею Победы 
в Великой Отечественной войне 
1941–1945 гг.

Активная жизненная позиция 
педагога и патриота отмечена 

многими почётными грамотами. 
Первую она получила в 1970 году 
за отличную работу в пионерском 
лагере «50 лет ВЛКСМ». В 2018-м 
награждена Благодарственным 
письмом главы Упоровского 
района.

В настоящее время ветеран 
труда продолжает участвовать 
в общественной жизни села, 
в воспитании подрастающего 
поколения. По возможности 
встречается со школьниками, 
рассказывает им об истории дет-
ских организаций нашей страны, 
делится своим богатым жизнен-
ным опытом. А рассказывать 
есть о чём. Ведь более чем полу-
вековая история местной школы 
и поселения создавалась при её 
непосредственном и активном 
участии.

Всё свободное время Галина 
Анатольевна посвящает своей 
семье. У неё двое детей и чет-
веро внуков. Вместе с мужем 
любит посидеть с удочкой на 
берегу реки или озера, погулять 
по лесу. Особое место отводит 
цветоводству. 

Лидия АЛЕКСАНДРОВА.

Галина Иванова внесла достойный вклад 
в развитие системы общего образования района.

Фото 
из архива педагога.

В ЗАО «Нива-Агро» на каж-
дой ферме есть свой пере-
довик. На животноводческом 
комплексе в деревне Мар-
ковой ежегодно выходит в 
число лидеров предприятия 
оператор машинного доения 
Галина Кузина. По итогам 9 
месяцев текущего года она 
надоила 6 860 килограммов 
молока на каждую фуражную 
корову.

Галина Петровна не любит 
давать интервью и, несмотря 
на то, что несколько раз появ-
лялась на страницах газеты, до 
сих пор стесняется фотографи-
роваться. На ферме в Марковой 
она трудится больше 10 лет, а 
в животноводстве почти 20.  В 
её дойной группе 44 коровы, 
которых она зовёт по именам. 

«В работе доярок главное 

Второе место занимает среди доярок

Галина Кузина передовая доярка 
с большим стажем в сельском хозяйстве.

Мир твоих увлечений

– всё замечать и на всё во-
время реагировать, – говорит 
Галина. – Мы примерно знаем, 
какой корове пора в запуск, а 
какой на осеменение, а если 
появились проблемы со здо-
ровьем (вымя уплотнилось или 
аппетит плохой), надо звать 
ветеринара. Думаю, все мои 
коллеги знают нашу арифмети-
ку: упустишь день – потеряешь 
молоко». 

Вся жизнь рогатых течёт по 
расписанию и под присмо-
тром опытных специалистов. 
В животноводстве очень важ-
на именно командная работа. 
Поэтому без надёжных лю-
дей в коллективе даже такие 
опытные и целеустремлённые 
доярки как Галина Кузина не 
могли бы добиться передовых 
показателей. 

«У Галины здесь и муж тру-

дится. Вообще в Марковой 
коллектив работоспособный. 
Как бы фермы не модернизи-
ровались, в животноводстве 
работа будет тяжёлой всегда, 
поэтому без полной самоот-
дачи и любви к своему делу 
просто не обойтись. Галине 
этих трудовых качеств не за-
нимать», – говорит главный 
зоотехник ЗАО «Нива-Агро» 
Светлана Красноярова. 

Первой по надоям в хозяй-
стве стала доярка из Видоно-
вой Ирина Трапезникова. Га-
лина Кузина по итогам девяти 
месяцев на второй позиции, 
лишь немного ей уступила кол-
лега Альбина Лопарева, на сче-
ту которой 6 780 килограммов 
надоенного молока от каждой 
фуражной коровы.

 Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Татьяну Бирюкову ещё в 
детстве вязать на спицах 
научила бабушка. Крючок 
же она освоила самостоя-
тельно, когда стала взрос-
лой. 

Татьяна Александровна 
проживает в деревне То-
полёвке Нижнеманайского 
поселения. Вот уже год ра-
ботает в СДК культорганиза-
тором. В семье Бирюковых 
подрастает восьмилетний 
сын, который учится во вто-
ром классе. 

День у женщины насыщен-
ный: утром надо коров подо-
ить, ребёнка в школу собрать, 
потом бежать на работу. И 
при этом Татьяна успевает 
заниматься своим любимым 
делом – вязанием.

«Сложно представить жен-
щину, которая не хотела 
бы научиться какому-либо 
рукоделию. Моё увлечение 
начиналось с красивых фото-
графий в журнале «Валя-
Валентина». Он попался на 
глаза случайно. Ажурные 
узоры на салфетках у меня 
вызвали восхищение. И я 
стала разбираться в схемах, 
пробовать их читать и вязать 
по ним. Так и научилась. 
Сейчас собираю из деталей 
джемпер. А ещё вяжу боль-
шие шали, которые раздари-

ваю родственникам и знакомым 
на дни рождения. Моё хобби для 
меня сейчас ещё и работа. В 
Доме культуры веду кружок по 
рукоделию для пожилых жен-
щин. Мы всегда в творческом 
процессе, что-то придумываем, 
делимся новыми идеями и осва-
иваем технику вязания крючком. 
Занятия нам приносят радость, 
позволяют проявить фантазию», 
– поделилась мастерица.

Женщина с лёгкостью может 
связать крючком любые изделия: 
салфетки, прихватки, игрушки 
и многое другое. Ещё она на-
училась вышивать. В доме есть 
несколько картин, созданных её 
руками.

«Своим хобби я занимаюсь 
в основном с осени до весны, 
потому что летом начинается 
горячая пора – огород», – говорит 
Татьяна.

Рукодельница не собирается 
останавливаться на достигнутом 
и планирует научиться бисеро-
плетению. Это направление ей 
очень нравится, у неё уже есть 
задумки, с чего начать. 

Творческие люди – открытые, 
восприимчивые, удивительные и 
позитивные. И не случайно один 
из подпроектов национального 
проекта «Культура» называется 
именно так и направлен на под-
держку талантов.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Красоту  создаёт с 
помощью крючка и спиц

Татьяна Александровна считает, 
что вязание полезно для здоровья.
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